

“吹奏楽のまち さばえ”

『さばえらしさ』の吹奏楽を体感しようぜ!!



感動、そして笑顔 今年も熱かつた。

～吹奏楽フェスティバルin SABAE 2015～

今年も2日間にわたり開催された「吹奏楽フェスティバル」。

1日目は文化センターで「吹奏楽スペシャルコンサート」、2日目は総合体育館を会場に「吹奏楽ライブ！」が繰り広げられ、およそ4千人の観客が訪れました。

全ての会場において、音に始まり音に終わる。出演者が奏でる音が、観客の心をくすぐり魅了した2日間でした。

◆1日目・5/30 文化センター

「吹奏楽スペシャルコンサート」

岡山学芸館高等学校吹奏楽部
吹奏楽の迫力を実感!



ポップな曲に合わせてダンスも披露。
聴かせるだけではなく、
“魅せる”吹奏楽もいいね!



市内中学校出身者も多く在籍している、武生東高校(写真左)と武生高校が県内トップレベルの演奏を披露

◆2日目・5/31 総合体育館「吹奏楽ライヴ!」

聴かせて、魅せて、吹奏楽
これぞ「さばえらしさ」だ!

市内の小中学生や丹南地域の高校生が、世界的ミュージシャンをはじめ、地元出身のアーティストと同じ舞台に立ち、コラボ演奏を繰り広げました。



市内3中学校吹奏楽部による合同演奏



小学生と一緒に演奏する
フルート奏者の
山本晴香さん



中学生の演奏をバックに
歌を披露するシンガー
ソングライターの
西脇絵美さん



世界的トランペッターの
エリック宮城さん



マリンバ奏者の平岡愛子さん
とソノーレ・ウィンドアンサンブルのコラボ



パーカッションデュオ
カリメロミュージックブル
(写真中、帽子の2人)



楽器体験コーナーもたくさん
の人で賑わいました。
「みんな、いっぱい吹いてみた
かったんやわ。」



吹奏楽で夢見る子どもたちを
応援したい！

「FAAVO さばえ」で吹奏楽部の楽器購入費や活動費を募ったところ、全国から359,000円の資金が集まりました。

この日、牧野市長が参加校を代表して、市内3中学校の吹奏楽部員に目録を贈呈しました。

部員の皆さんには、これからも思う存分吹奏楽に打ち込んでほしいですね。



「めざましLIVE COUNTRY TOUR 2015」『スタートの地』で今年も熱く！

Aqua Timezスペシャルライヴ “鯖!江~”



今年はスペシャルゲストとしてAqua Timezが登場！途中、メンバー全員がめがねをかけて曲を披露し、Aqua Timezならぬ「めがね Timez」によるホットなステージで全7曲を熱唱。メンバーからは、「鯖江は第2のふるさと！」といううれしいコメントもいただき、終始、会場を熱狂の渦に巻き込みました。



ライブに出演した一途＆3中学校合同(友情出演:岩堀美雪)により、被災地復興支援ソング「ひまわり」を披露。